

NordArt 2014

www.nordart.de



Janusz Tyrpak

Polen/Dänemark/Poland/Denmark

Geboren 1963 in Polen. Studium an der Akademie der Bildenden Künste, Krakau, Polen. Seit 1990 51 Einzel- und 135 Gruppenausstellungen weltweit. Ausgewählte Ausstellungen: Kunstmuseum, Kochi, Japan; Galleria L'Étang d'ART, Bages, Frankreich; Galerie für zeitgenössische Kunst, Krakau; Nationalzentrum für Bildende Kunst, Kairo; Museum der Tama Kunsthochschule, Tokio; Museum für internationale zeitgenössische Grafikkunst, Fredrikstad, Norwegen; Taiwan Nationalmuseum für Kunst, Taipeh; Moskau Museum für zeitgenössische Kunst; Stadtmuseum von Cremona, Italien; Druckkabinett Wittstock, Berlin; Kunstgalerie Benalla – PAF, Victoria, Australien. Werke in Kunstsammlungen: Kunstmuseum, Kochi, Japan; Taiwan Nationalmuseum für Kunst; Museum der Tama Kunsthochschule, Tokio; Museum für internationale zeitgenössische Grafikkunst, Fredrikstad, Norwegen; Stadtmuseum von Cremona, Italien; Kunstgesellschaft der Stadt Frechen; Stadtmuseum für Kunst, Győr, Ungarn; Roopankar Museum für moderne Kunst, Indien; Museum für zeitgen. Kunst, Chamalieres, Frankreich.

Born 1963 in Poland. Studied at the Academy of Fine Arts, Krakow, Poland. Since 1990, 51 solo and 135 group exhibitions worldwide. Selected exhibitions: Museum of Art Kochi, Japan; Galleria L'Étang d'ART, Bages, Frankreich; Contemporary Art Gallery, Krakow; The National Centre of Fine Arts, Cairo; Tama Art University Museum, Tokyo; Museum of International Contemporary Graphic Art, Fredrikstad, Norway; National Taiwan Museum of Fine Arts, Teipei; Moscow Contemporary Art Museum; City Museum of Cremona, Italy; The Print Cabinet, Wittstock, Berlin; Benalla Art Gallery – PAF, Victoria, Australia; NordArt, Germany. Works in collections: The Museum of Art, Kochi, Japan; National Taiwan Museum of Fine Arts; Tama Art University Museum, Tokyo; Museum of International Contemporary Graphic Art, Fredrikstad; City Museum of Cremona, Italy; The Art Society, Town of Frechen, Germany; Municipal Museum of Art, Győr, Hungary; The Roopankar Museum of Modern Art, India; Contemporary Art Museum, Chamalieres, France.
www.tyrpak.eu



Zeit zu Peter Paul Rubens DIE VIER KONTINENTE, 2013, Mischtechnik auf Leinwand, 120x150 cm
Time to Peter Paul Rubens THE FOUR CONTINENTS, 2013, mixed media on canvas, 120x150 cm